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Beitrag von „jemue“ vom 6. September 2017, 22:02

Ich schätze mal, dass Adobe inzwischen auch alles ordentlich für AMD optimiert hat. Schließlich
verkauft Apple nun seit ein paar Jahren keine Nvidia Produkte mehr.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=348445#post348445

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-erfahrungen/?postID=348445#post348445
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-erfahrungen/?postID=348445#post348445

